



## NATÜRLICHES KNOUBLAUCH SHAMPOO

### Wirkungen:

- \* Bei regelmäßiger Anwendung kann innerhalb von 10 Tagen die Wirkung festgestellt werden. Es ist zu beobachten, dass weniger Haare ausfallen und sich das Haar kräftiger anfühlt. Dem Haarausfall kann vorgebeugt werden. .
- \* Das Shampoo verleiht dem Haar die natürliche Schönheit.
- \* Bei regelmäßiger Anwendung reinigt das Shampoo sanft und befreit die Kopfhaut von abgestorbenen Zellen und Schuppen.
- \* Eine Anwendung ist auch nach einer Haarverpflanzung geeignet.

### Anwendung:

Eine kleine Menge Shampoo auf das feuchte Haar geben, beim Waschen Einmassieren und abspülen. Danach nochmals das Shampoo Einmassieren und 2-3 Minuten einwirken lassen, danach gründlich abspülen. Bitte keine anderen Produkte während des Waschvorgangs dazu verwenden, um die Wirkung nicht zu beeinflussen.

### Warnungen:

Es sind keine Nebenwirkungen festzustellen, bei Berührung mit den Augen sofort ausspülen. Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren. Es ist kein Medikament und nicht zum einnehmen.



## NATURAL GARLIC SHAMPOO

### Effects:

- \* It takes effect within 10 days when regularly used. IT prevents hair loss and strengthens hair follicles.
- \* It makes hair healthy,vivid, resistant and strong; and prevents hair loss thanks to the rich substances in its garlic extract.
- \* The garlic extract shampoo helps you clean the dead layer of epidermis sensitively and prevents dandruff formation. It helps your hair have its natural beauty.
- \* Those who have been hair implanted can use this product with no problem.

### Application:

Every day, apply a certain amount of shampoo to your hair by first massaging the shampoo over the wet hair skin, then rinse. Apply the same procedure for a second time and wait for 2-3 minutes, Therefore, the substances within the garlic extract will penetrate into the hair skin. Rinse your hair with plenty of water finally. Do not use any other products in order to benefit from the Zigavus Garlic Shampoo.

### Caution:

The shampoo does not have any known side effects and is fort the external use only. Do not contact the shampoo with your eyes. Keep it out of the reach of children. The shampoo is not a drug. It must not be swallowed.



## NATURAL SARIMSAKLI ŞAMPUAN

### Etkileri:

- \* Düzenli ve sürekli kullanıldığında 10 gün içerisinde etkisini göstermektedir. Saç dökülmesinin engellenmesini ve saç köklerinin güçlenmesini sağlar.
- \* Sarımsak extresinde bulunan zengin maddeler saça sağlık, canlılık ,direnç kazandırır ve saçların güçlenmesine yardımcı olur bu sayede saç dökülmesini engeller.
- \* Sarımsak extreli şampuan derideki ölü epiderma tabakasının hassas bir şekilde temizlenmesini sağlar ve kepek oluşumunu önlemeye yardımcı olur. Saçınızın doğal güzelliğine kavuşmasını sağlar.
- \* Saç kaybını saç ekim yöntemiyle gidermiş kişiler rahatlıkla kullanabilir.

### Kullanım:

Bir miktar şampuanı(her gün) ıslak saç derisine masaj yaparak uyguladıktan sonra durulayın. Aynı yöntemi tekrar uygulayıp 2-3 dakika bekleyin. Böylece sarımsak ekstresindeki maddeler saç derisine nüfuz edecektir. Son olarak saçınızı bol su ile durulayın. Zigavus sarımsaklı şampuanın etkisini görebilmeniz için başka bir ürün ile kullanmayınız.

### Uyarılar:

Bilinen kanıtlanmış bir yan etkisi olmayıp sadece harici kullanıma mahsustur. Göze temas ettirmeyiniz. Çocukların ulaşamayacağı yerde saklayınız. İlaç değildir, içilmemelidir.

Europa/Deutschland  
europa@zigavus.com

Telefon-Nr : 0049-7231-6036140

Fax-Nr : 0049-7231-6036100

Information :0151 11 646 193